
Liebe grüne Freundinnen und Freunde, 

ich bewerbe mich für das Amt der Kreisvorstandssprecherin in unserem tollen grünen Kreis 
Schleswig-Flensburg. Zusammen mit Iris möchte ich als weibliche grüne Doppelspitze kandidieren.  

Ich habe sehr großen Respekt vor der Herausforderung, Utas Nachfolgerin zu werden. Uta hat 
Gigantisches in ihrer Zeit als Vorstandssprecherin geleistet. Es ist mir eine große Ehre und 
Riesenfreude, mich dieser verantwortungsvollen Aufgabe zu stellen. Ich verspreche euch, stets meine 
ganze Energie in diese Aufgabe zu stecken und euch allen zusammen mit den neuen und alten 
Vorstandsmitgliedern zur Seite zu stehen. Nur im Team können wir Utas erreichte Ziele weiter aus- 
und aufbauen. Ein großer Dank an Uta, dass sie uns trotz ihrer herausfordernden Kreistagsarbeit 
weiterhin als Beisitzerin erhalten bleibt.  
Meine langjährigen Erfahrungen im Klimaschutz und als Beisitzerin im jetzigen Vorstand, meine 
Leidenschaft für soziale Gerechtigkeit und mein Engagement für die Grundsätze der Grünen geben 
mir die Voraussetzungen und die Kraft für dieses Amt. Ich bin seit 2021 Mitglied der Grünen Partei 
und seit 2022 in der politischen Arbeit aktiv. Ich sitze seit der Kommunalwahl als grüne Ratsfrau im 
Schleswiger Stadtrat. Ich bin hauptberuflich im Finanzwesen unterwegs und im weiteren Ehrenamt 
als Regionaldirektorin des Bundesverbandes Gebäudemodernisierung e.V. als Bindeglied im Kreis 
tätig.  
Die jetzigen Zeiten zeigen, dass wir als grüne Partei vor drängenden und ambitionierten 
Herausforderungen stehen. Unsere Grundpfeiler in der grünen Politik wie der Klimaschutz und die 
soziale Gerechtigkeit stehen zweifelsohne an erster Stelle unserer politischen Agenda. Rechtsdruck 
und die Polarisierung durch und in den Medien be- und verhindern zusehends unsere grüne Arbeit. 
Wir sind uns alle bewusst, dass wir keine Zeit zu verlieren haben. Unser Kreis hat mit seinen 
vielzähligen grünen Ortsverbänden und Listen großes Potenzial, Vorreiter in Sachen Klimaschutz und 
soziale Gerechtigkeit zu werden. Mehr denn je gilt es, grüne Parteiarbeit umzusetzen und zu stärken. 
Die Basis unserer Partei sind die Menschen vor Ort, die sich leidenschaftlich für grüne Ideen 
einsetzen. 
Ich werde mich auch weiterhin brennend für den Klimaschutz einsetzen, um eine klimafreundliche 
und nachhaltige Zukunft für uns und unsere Kinder und Enkelkinder zu gewährleisten.  
Ich sage unseren grünen Ortsverbänden und Listen meine volle Unterstützung zu, um gemeinsam 
unsere grünen Ideen und Visionen in die Tat umzusetzen. Gemeinsam mit meinen alten und neuen 
Vorstandskolleg*Innen werde ich für euch alle Ressourcen mobilisieren, die es braucht, um unsere 
grüne Bewegung im Kreis zu stärken und weiter auszubauen. Mein Ziel ist es, dass wir alle weiter als 
Kreis-Team zusammenwachsen und uns gegenseitig beiseite stehen. 
Die Europawahl 2024 und die Bundestagswahl 2025 sind von entscheidender Bedeutung für unsere 
grünen Ideale. Ich werde mich aktiv dafür einsetzten, dass wir unsere Kandidatinnen und Kandidaten 
unterstützen und eine starke grüne Stimme in Europa und Deutschland weiter etablieren. Wir haben 
gemeinsam die Chance, die Zukunft aktiv mitzugestalten, und ich möchte sicherstellen, dass wir diese 
Chance nutzen. 
Ich danke euch von Herzen für eure Aufmerksamkeit und euer Vertrauen. Ich stehe bereit, diese 
verantwortungsvolle Aufgabe der Kreisvorstandssprecherin im Doppel mit Iris der Grünen im Kreis 
Schleswig-Flensburg anzunehmen und gemeinsam mit euch an einer grünen, nachhaltigen und 
gerechten Zukunft zu arbeiten. 

Eure Angela  



 

 


